

ANLAGE 0

Städtebauliches Planungskonzept
Arbeitstitel: Heliosgelände in Köln-Ehrenfeld
Beschluss zur Durchführung der frühzeitigen Öffentlichkeitsbeteiligung
Vorlage 4282/2016

hier: Begründung der Dringlichkeit

Für die Realisierung der Grund- und Gesamtschule auf dem Heliosgelände muss mit einem Bebauungsplan das erforderliche Planungsrecht geschaffen werden. Daher soll die frühzeitige Öffentlichkeitsbeteiligung zum Bebauungsplanverfahren noch vor der Sommerpause beziehungsweise kurz nach den Sommerferien durchgeführt werden.

Deswegen ist eine Beratung in der kommenden Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses und der Bezirksvertretung Ehrenfeld notwendig.